

Polaris news

【北高新聞 NO.202505】

オーストリアからの留学生帰国 (2025.07.11)

オーストリアからの留学生シルアン君が、留学を終え、帰国しました。バレー部に入り、3年生の国際理解コースに入っていました。シルアンは日本語がとても上手になりました。クラスメイトからも慕われ、最終日はクラスメイトが涙で歌のプレゼント。最後までシルアンは笑顔でした。



【Siruan から】

こんにちは、僕は日本で北高校にとって十か月になりました。この十か月はめっちゃ楽しかった。最初に日本の文化あんまりわからなかった、でも優しい生徒や先生たくさん教えたのではやくわかっていました。日本の生活を知るも好きだった。毎日友達と弁当食べたり部活行ったり制服着る楽しかったです。たくさん修学旅行しました。まず、国際理解コースと一緒にイングリッシュキャプ行きました、その次広島市でたくさん面白いことしました。あと最近の遠足でジブリパーク行きました。ホーストファミリーともいろんなところ行きました。一番楽しかったは大阪の旅行、大阪でUSJでたくさんジェットコースター乗りました。部活でもめっちゃ楽しかったです、最初にバレーボール全然できなかったけど先生とクラブメンバーたくさん教えたのでバレーボールするのをめっちゃ楽しんでいました。練習試合大会一番楽しかった。オーストリアには文化祭と体育祭はないのでここで初めてなので楽しかったです。次は食べ物についてです。日本の料理はたぶん世界の中で一番おいしいだと思います。ラーメンやカツカレーそれともただの白米。一番恋しくなるのは食べ物だと思います。日本の文化を体験する機会を与えてくださりありがとうございます。ありがとうございました。